
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras gibt eine Stellungnahme zu der Vorlage zu TOP 50., die 
ja unter Ausschluss der Öffentlichkeit beraten wird, ab. 
 
Er äußert sich – ohne Details zu nennen - kurz zur Sachlage und dem erklärten Ziel, mit den 
zu treffenden Entscheidungen hinsichtlich des ÖPNV dafür Sorge tragen zu wollen, dass die 
bisherige gute Qualität des ÖPNV auch künftig gewährleistet wird. Die Arbeitsplätze im Bus-
betrieb und auf dem Betriebshof sollen möglichst zu gleichen Arbeitsbedingungen erhalten 
werden. 
 
Ferner skizziert er die möglichen Entscheidungsvarianten und die damit jeweils verbundenen 
Risiken, wobei darauf hingewiesen wird, dass deren Einschätzung schwierig und die Thema-
tik komplex ist. 
 


